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保護者の皆様 

新潟県立東新潟特別支援学校 
校長 髙橋 淳 

令和２年度 学校評価アンケートのまとめ 

早春の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。 
  さて、保護者の皆様にご協力いただきました学校評価アンケートの結果がまとまりましたのでお知らせしま
す。多くの皆様からの貴重なご意見を参考に、来年度の学校運営の改善に努めていきたいと考えております。 
今年度の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。 

 

【感染防止対策】 

①今年度当校が取り組んできた様々な感染防止対策は、お子様の健康安全を守るという観点から、よか
ったと思いますか。 

 

 

②臨時休校における家庭学習で準備した課題の形式（オンライン・動画・DVD・プリント・その他教 
材）は、よかったと思いますか。 

 

 

 

 
＜主なご意見＞ 
・休校中、学校の動画を見て、子供と楽しく過ごすことができました。できましたら、このままずっと動画

が見られるようにしていただきたいです。（小） 

 

③今年度の学校行事は、様々な制限がある中での開催となりましたが、工夫して取り組むことができた
と思いますか。 

 

 

 

 

＜主なご意見＞ 
・ポプラ祭は会場で見たかったです。（高） 
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＜主なご意見＞ 
・生徒達が密にならないようにしてほしい。消毒も徹底してほしい。（高） 

＜学校より＞ 「思う」の評価が８割以上と高い評価をいただきました。学校では、活動の人数制限、
ソーシャルディスタンス、教材・活動場所の消毒等に努めてきました。来年度も同じような状況が続く
ことが予想されます。子供たちの健康安全を守るため、引き続き学校全体で感染防止対策に取り組みま
す。 

＜学校より＞「思う」「やや思う」を合わせて１００％の評価をいただきました。学校では、急な休校が
決まった中、できるだけ早く学習課題を提供できるよう準備を進めました。今年の経験を生かし、オン
ライン授業やホームページから授業動画を見て学習できるよう、さらに準備をしていきます。 

＜学校より＞今年度はポプラ祭が学校全体で開催することができず、中止もしくは少人数での開催
となりました。来年度は、ポプラ祭もしんよう祭同様分散しながらウィークとして実施する予定で
す。開催に向けて計画を工夫し、子供たちのいきいきとした姿が見られるように準備を進めます。
その他の行事も感染対策をしながら工夫した取組を計画したいと考えています。 



【学習指導】 

④「個別の指導計画」の目標を達成し、お子様のもっている力が高まったと感じますか。 

 

 

⑤授業では、お子様の実態に合わせて学習内容や指導の方法が工夫されていると感じますか。 

 

 

 

 

 

 

【豊かな心の育成】 

⑥様々な活動をとおして、友達と共に過ごしたり助け合ったりして、温かい人間関係づくりや豊かな心
の育成が進められていると感じますか。 

 

 

 

【健康な体づくり】 

⑦体育や自立活動では、児童生徒がいろいろな運動やスポーツに親しみ、楽しんで運動に関する学習に
取り組んでいると思いますか。 
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＜学校より＞昨年度よりも「思う」が６％増えました。学校では、お子様一人一人の実態に合わせ、担
当する職員で検討して「個別の指導計画」を作成しています。今後も、より一層職員が連携しながら指
導にあたり、お子様のもっている力を高めていきたいと思います。 

＜学校より＞昨年度と同様の高い評価をいただきました。今年度は昨年度以上に ICTの活用が増え、個
に応じた活用を進めるなど、指導方法の工夫に取り組んできました。今後も、子供たちに合わせて ICT
や様々な教材などを活用し、工夫した指導を進めていきます。 

＜学校より＞昨年度以上に高い評価をいただきました。今年度は集団での活動に制限があり、人間
関係づくりの面では難しい状況が続きましたが、より一層友達を想う気持ちが感じられました。来
年度も制限があっても一体感を感じられるような取組をしていきたいと思います。 

＜学校より＞昨年度より「思う」が１８％増える高い評価をいただきました。今年度はコロナ禍という
ことで、活動が制限されましたが、活動を工夫してできる限り運動量を確保しました。また、芸術文化
事業の取組としてプロダンサーの中澤先生から指導していただくことができました。来年度も子供たち
がいきいきと活動することができるような取組を考えていきます。 



 

 

【教育を支える運営の取組】 

⑨お子様に合わせて、ICTを授業や活動の中で活用していると感じますか。 

 

 

 

 

 

⑩共に生活する仲間を大切にし、互いを思いやる仲間づくりや、いじめを生まない人間関係づくりが
進められていると感じますか。 

 

 

 

⑪芸術作品の展示や花や植物とのふれあい等を通して、潤いのある環境づくりが進められていると感じ
ますか。 

 

 

 

 
 

 

⑧お子様の実態に合わせて健康管理や健康の保持・増進等の取組をとおして健康な体づくりが進められ
ていると思いますか。 

 

 

・ 
 
 

84.7% 13.6% 1.7％

思う やや思う あまり思わない 思わない
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＜学校より＞昨年度より２０％以上高い評価をいただきました。今年度は感染防止対策として丁寧な健
康観察や情報交換を行ってきました。来年度も、引き続き丁寧な見取りや情報交換を行いたいと思って
います。保護者の皆様からも引き続きご協力をお願いいたします。 

＜学校より＞「思う」「やや思う」を合わせると高い評価でした。今年度は各授業の中で、積極的に iPad
やモニターを使った活動を進めてきました。来年度は GIGAスクールが始動します。一人一人に応じたタ
ブレット端末等の活用した授業に取り組み、積極的に紹介していきたいと考えています。 

＜学校より＞８４％と高い評価をいただきました。学校では、月に１回「いじめ対策委員会」を開き、
組織的な対応を行ってきました。また、今年度は年間を通して学校カウンセラーにも参加をお願いし、
一人一人に応じた指導を行ってきました。今後も、学校全体で子供たちを見つめる体制を進めていきま
す。 

＜学校より＞今年度は、県の助成を受け、玄関スロープ脇にヨット型の花壇を整備しました。子供たち
も業者の方と協力してたくさんの花を植えました。また、その他玄関ギャラリーや玄関前花壇等に装飾
を行い、季節を感じられるようにしました。今後も、環境から情操を育てる教育を進めていきます。 

6.8％ 91.5％ 



⑫お便り等で授業の様子や学校の情報を提供し、保護者との連携に取り組んでいると感じますか。 

 

 

 

 
＜主な意見＞ 
・舎で生活しているので、学校からのお便りは楽しみにしていました。学校で今何をしているのかがよく分

かりました。（高） 

 

 

⑬お子様を支援するために，医療，福祉，労働等の関係機関と情報を共有したり連携したりする取組
が進められていると感じますか。 

 

 

 

【保護者の皆様からの主なご意見】 

 
○・個別に細かくみていただけるところがありがたいです。（小） 
 ・個人に合った学習をしていただいて感謝しています。今後も継続していただきたいです。（小） 
 ・学校に行きたくないということがなくなり、休みだと学校に行きたいと言うようになりました。 

本人も明るくなったと思います。（中） 
・学校生活の中で日々成長していく姿をみて家族としては感謝の気持ちしかありません。（中） 
・オンライン授業がとてもよかったです。今後もよろしくお願いいたします。（高） 
・校内実習は本人にとってとてもよい経験になったと思います。（高） 

→個々に合わせた支援について等、記述による肯定的なご意見を多数いただきました。ありがとうござい
ます。保護者の皆様にお子様の成長を実感していただけるよう、今後も職員一丸となり取り組んでまい
りたいと思います。 

 
○・入学してからほとんど学校の様子を見ていないので、評価をするのが難しいです。 
→今年は、感染対策で入校制限や授業参観などがなく、お子様の様子を見ていただくことが少なく申し訳
なく思っています。来年度は、地域の感染状況を踏まえ、感染対策をしながら少しでもご覧いただける
機会を検討したいと思います。また、各種便りなどでも積極的にご紹介させていただきます。 

 

 
 

 

○コロナ禍の中でよく対応されていると思いました。よい取組が多く見られました。＜全員＞ 
○ヨット型の花壇はすばらしいです。これからも花や緑があふれる環境づくりに励んでください。私たち
もお手伝いします。＜地域の方＞ 

○今後 GIGA スクールが始動するそうですが、準備や研修等大変になりそうですね。他の業務もあるので、
先生方に負担がかかり過ぎないように考えていく必要がありますね。＜大学教授＞ 

○卒業後にお世話になっているある施設では、今までほど手厚くみてはもらえません。学校では丁寧に見
ていただき感謝しています。＜卒業生保護者＞ 

83.1% 15.3% 1.7%

思う やや思う あまり思わない 思わない

72.9% 23.9% 3.4%

思う やや思う あまり思わない 思わない

【お問い合わせ】 
県立東新潟特別支援学校  教務主任 鈴木宏和 
TEL ０２５－２７６－３２６２ 

＜学校より＞今年度の始めはコロナ禍で、関係機関との連携が難しい時期がありました。しかし、２学
期以降は感染症対策をしっかり行いながら、各機関との連携を図ることができました。新しい生活様式
の中、今後も各機関との連携を密に、互いの情報共有等に努めたいと思います。 

＜学校より＞非常に高い評価をいただきました。今年度は、学校の様子を少しでも伝えられるように、
ぽぷらだより・学級便り・進路だより等を定期的に発行してきました。校内の様子が見えにくい状況で
すので、今後も丁寧に情報を発信していきたいと思います。 

【学校評議員(有識者)からのご指導】 

 


